

DANKSAGUNG

Für die vielen Zeichen der Anteilnahme und des Mitgeföhls, die wir zum Abschied von

Paul Sonderegger

16. Februar 1924 bis 6. Oktober 2023

erfahren durften, danken wir ganz herzlich.

Im Wohnzentrum Fuhr hat er ein neues Zuhause mit vielen lieben Menschen gefunden. Dafür danken wir dem ganzen Heimteam und seinen Mitbewohnerinnen und Mitbewohnern. Besonderer Dank gilt dem Pflegeteam für die fürsorgliche und geduldige Begleitung in den letzten Monaten und Wochen.

Ebenso danken wir Dr. med. D. Blickenstorfer und Herrn prax. med. Jacobi für ihre ärztliche Betreuung

Wir werden uns immer wieder gerne
an unseren lieben Paul erinnern.

Die Angehörigen

Auf Wunsch des Verstorbenen fand die Bestattung im engsten Familienkreis statt.